

L'Iran conseille à l'Arabie saoudite de se méfier de sa puissance



Téhéran, 8 novembre (RHC/AFP)- L'Iran a conseillé mercredi à l'Arabie Saoudite de se méfier de «la puissance» de Téhéran après un regain de tension entre la République islamique chiite et l'Arabie saoudite sunnite, deux nations riveraines du Golfe qu'opposent divers dossiers régionaux, notamment la guerre au Yémen.

«Vous connaissez la puissance et la place de l'Iran dans la région. Des plus grands que vous s'y sont cassé les dents. Vous n'êtes rien!» a lancé le président iranien Hassan Rohani à l'adresse des dirigeants saoudiens, lors d'un discours en conseil des ministres retransmis par la télévision d'État.

«Les États-Unis et leurs alliés ont mobilisé tous leurs moyens contre nous et n'ont rien pu faire», a ajouté le président Rohani en faisant référence à la guerre dévastatrice déclenchée en 1980 par l'Irak contre la jeune République islamique d'Iran, avec le soutien des pays occidentaux et arabes, et s'étant achevée huit ans plus tard par un retour au statu quo ante.

Téhéran et Riyad ont rompu leurs relations diplomatiques en janvier 2016 après le saccage de l'ambassade saoudienne à Téhéran lors d'une manifestation de colère contre l'exécution d'un dignitaire

religieux chiite en Arabie saoudite.

Les deux pays soutiennent des camps opposés dans les principaux conflits au Moyen-Orient, notamment en Syrie, au Yémen, en Irak et s'opposent aussi sur la situation au Liban et à Bahreïn.

«Nous voulons le bien et le développement du Yémen, de l'Irak, de la Syrie et même de l'Arabie saoudite. Il n'y a pas d'autres voies que l'amitié, la fraternité et l'entraide», a déclaré le président iranien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146878-liran-conseille-a-larabie-saoudite-de-se-mefier-de-sa-puissance>



Radio Habana Cuba